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Herrn  
Oberbürgermeister Achim Hütten 
Läufstraße  

 

 ANDERNACH 
 
 
 
SPD  V O R  O R T  I N  D E R  SÜD S TA D T  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Januar hatten die Mitglieder der SPD-Stadtratsfraktion und des SPD-Stadtverbands-

vorstandes im Rahmen ihrer Aktion SPD-vor-Ort eine Südstadtbegehung unternommen. 

Hier wurden wir auf verschiedene Missstände aufmerksam, auf die wir Sie mit unserem 

Schreiben hinweisen und Ihnen konkrete Verbesserungsvorschläge unterbreiten möchten:  

 

. Zur Verbesserung der Sicherheit des Schulwegs für die Schülerinnen und Schüler der 

Elisabethschule und der Grundschule St. Stephan regen wir an, einen neuen Zebra-

streifen im Bereich des Schillerings in Höhe der Bäckerei Fedl einzurichten oder ge-

gebenenfalls den Zebrastreifen unterhalb zu verschieben.  

 

. Außerdem sind aus unserer Sicht Fahrbahnmarkierungen zur Beachtung der Rechts-

vor-links-Vorfahrtsregelung im Bereich des gesamten Schillerings sinnvoll. 

 

. Zudem möchten wir Sie bitten zu prüfen, ob nicht die Tempo--Zone auf den kom-

pletten Schillering sowie die Stadionstraße ausgedehnt werden kann. 

 

. Für die beiden Litfasssäulen (Breslauer Platz bzw. Platz zwischen Schillerring, In der 

Wassergall und Texwindisstraße), die wenig genutzt werden, möchten wir anregen, 

diese zu entfernen. 
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. Aufgefallen ist uns ferner die schlechte Gehwegsituation – insbesondere im Hinblick 

auf ältere Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt – im Bereich des Breslauer Platzes.  

 

. Für den Breslauer Platz schlagen wir des Weiteren vor, diesen besser zu beleuchten 

und ihn in das Konzept „Entente Floral“ aufzunehmen. In diesem Zusammenhang 

bitten wir Sie zu prüfen, ob das Konzept auch auf andere Flächen in der Stadt und 

den Stadteilen ausgedehnt werden könnte. Konkret vorschlagen möchten wir für die 

Südstadt den Platz zwischen Schillerring, In der Wassergall und Texwindisstraße.  

 

. Im Bereich des Hammerweges fielen uns das schlechte Erscheinungsbild (Graffiti) 

und der ungünstige Standort der Altglas- und Kleidercontainer ins Auge. Hier wur-

den wir von Anwohnern darauf hingewiesen, dass die Nutzungszeiten der Container 

wiederholt nicht eingehalten werden und dies zu erheblichen Lärmbelästigungen 

führe. Wir könnten uns hier eine Verlagerung der Container an einen anderen 

Standort vorstellen. Sollte dies nicht möglich sein, so könnte eine Begrünung durch 

Heckenanpflanzung die Situation zumindest optisch verbessern. 

 

Wir möchten Sie bitten, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sich unseren Anliegen an-

zunehmen und freuen uns auf Ihre Antwort. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 
Marc Ruland     Clemens Hoch  
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